



Revilla y Barrio visitando una de las casetas en Reinosa.

A. QUEIMADELOS



Ganaderos realizando un trato en la Feria de Santiago.

A. QUEIMADELOS

Miguel Ángel Revilla habló con los expositores que le transmitieron una opinión muy favorable

El presidente regional habla de éxito absoluto en el II Mercado Campurriano de Reinosa

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio y el resto de la corporación municipal apostaron el año pasado por el impulso agroalimentario, y en éste el presidente del Gobierno Regional Miguel Ángel Revilla ratificaba la consolidación de la actividad del II Mercado Campurriano de productos agroalimentarios. Por el contrario, floja

El presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, visitó Reinosa por segunda vez en pocos días (primero había sido en el acto inaugural de una fábrica de sucedáneos de anchoa en el Polígono de La Vega) y temprano y con una climatología de castigo estaba en la Plaza Mayor. Visitó una a una todas las casetas y felicitó a los expositores. Se mostró muy optimista y primero tuvo la oportunidad de felicitar al alcalde de Reinosa.

Calificó como de "éxito absoluto" el II Mercado Campurriano, y en relación con la edición anterior en la cual también estuvo presente dijo "ha aumentado la existencia de expositores de Cantabria, todo el país y Francia y Portugal". Revilla recogió de los expositores una opinión muy favorable, y para el presidente éstas son las cosas que tienen que hacer los ayuntamientos, es decir, "buscar y dinamizar el movimiento del trasiego veranie-

go con actividades de este tipo". Hoy la gastronomía y los quesos son muy valorados, y en la región tenemos una calidad de quesos excepcional, están en los stands representados casi los mejores de la región y hay que fomentar cultura, gastronomía, y hacer de días como éste en que en la región sólo es fiesta en Santander y Reinosa, que lo que se hace aunque sea poco, se haga bien", dijo el presidente.

Miguel Ángel Revilla dijo que

feria de ganado de Santiago con algunos animales de calidad y ausencia total de ganado bovino y mucho, pero que mucho público, que invadió la ciudad a pesar de que fue una jornada de mañana calurosa y que era día laborable. Los pueblos de los municipios colindantes se quedaron vacíos y a Santiago a Reinosa acudieron un buen número de campurrianos.

los expositores están encantados por el gran escaparate que es la muestra en cuanto a venta de productos los dos días. Felicitó a José Miguel Barrio por el esfuerzo y la sensibilidad que tiene por el desarrollo rural y la defensa del medio autóctono que representa. Para el alcalde José Miguel el segundo mercado campurriano supone el de la consolidación, y "estoy seguro que será un gran escaparate de los productos de Campoo, Cantabria y

España. La calidad prima en el mercado y va a ser una referencia en el mercado internacional, cuando se quieran consumir productos de calidad, y para hacerlo, van a tener que venir a Reinosa a este mercado campurriano". Concluyó señalando que se va a activar aún más con catas pedagógicas de todos los productos de Campoo como el queso, miel de brezo, hojaldre y carne de ternera de Alto Campoo.

Escaso número de animales

Sobre la Feria de Ganado de Santiago decir que se exhibieron pocos animales todos equinos, que no llegaron a 150 cabezas. Se vendió bastante bien y por las yeguas se ofrecieron de 30.000 duros para arriba, también se vendió alguna con cría y por los quinceños se dieron entre 75.000 y 80.000 pesetas. En resumen, escaso número de animales para una feria que siempre ha contado con una gran tradición en Campoo.

María Izquierdo Salces fue la elegida

Presentadas la Reina y Damas de Honor de las Fiestas de San Mateo 2005

A. Q. REINOSA

Avanzado está el mes de julio y ya se vislumbran en septiembre las Ferias y Fiestas de San Mateo 2005, de hecho, cada año por Santiago se presentan públicamente la reina y damas de honor de las fiestas mateas. Como ya es tradición, en la verbena previa a la festividad de Santiago, el alcalde de Reinosa José Miguel Barrio Fernández, acompañado de una representación de la Corporación Municipal, presidió la presentación de la Reina de las Fiestas de San Mateo, distinción que este año ha correspondido a

María Izquierdo Salces, de la Peña Botijo-Trasgos. Como Damas de Honor han sido elegidas Belén González Castillo, Diana González Díez, Beatriz García Ortiz y Patricia González Conde, presentadas por las peñas Trastolillos, Tuttis, Straviaus y Disconscientes respectivamente.

En el acto estuvieron presentes la Reina de las Fiestas de San Mateo 2004 Fátima Rodríguez de Mier y sus Damas de Honor Ana Estébanez Díez, Beatriz Saiz del Pozo, María Soria Orihuela y Cristina García Torices. Las fiestas de Santiago en



Presentación de la reina y damas de honor de las Fiestas de San Mateo 2005.

QUEIMADELOS

líneas generales se salvaron por la participación de público que ha asistido en buen número a los actos programados. Hoy festivi-

dad de Santa Ana, habrá misa en la ermita a las 12 de la mañana, después parque infantil con hinchables para los pequeños, por la

tarde taller de cerámica y chocolatada para los presentes y desde las 19 horas, romería amenizada por el cuarteto Infusa.